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Chant : O quels cantiques, quels cris de joie! 
Quand nous rencontrerons notre Seigneur dans le Ciel. 
 
 
5 :50 
Nous allons chanter et louer le Seigneur! (Reprise du chant) 
 
6 :48  Amen!  Gloire au Seigneur! Amen, je m’attends à cela en ce jour-là. Gloire au 
Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Salutations dans le Nom du Seigneur Jésus. J’espère 
que vous êtes tous heureux d’être ici. (Applaudissements)  
Gloire au Seigneur! Je suis vraiment heureux! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir. Nous sommes toujours excités et heureux, nous ressentons l’onction du 
Saint-Esprit. Je sais qu’Il est ici parce qu’Il est venu avec moi et je sais qu’Il est venu 
avec vous. Et la raison pourquoi il fait si chaud ici, c’est parce que la Colonne de Feu est 
ici. Elle crée de la chaleur! Amen! Gloire au Nom du Seigneur!  Je ne veux pas me 
refroidir. Gloire au Nom du Seigneur!    
 
8 :29 Comme c’est merveilleux d’être en Sa présence et comme c’est merveilleux d’être 
rassemblés ensemble avec l’Épouse de Jésus-Christ. Combien ici, bienvenue à tous. 
Combien de visiteurs avons-nous ici aujourd’hui?  Levez la main. Que Dieu vous bénisse 
tous et bienvenue au Nom du Seigneur. Vous tous qui nous sont reliés sur les ondes, nous 
sommes heureux de vous avoir ici, participants de la grande économie de Dieu.  
Aujourd’hui nous sommes assis ensemble dans les Lieux Célestes. Cette Colonne de Feu 
est ici. Oh, comme c’est merveilleux. Quelque chose se produit, quelque chose se produit 
aujourd’hui. Quelque chose prend place aujourd’hui. Quelque chose prend place 
maintenant même! Cela prend place dans ce monde. Cela prend place dans cette église en 
ce moment. Cela prend place avec ceux qui nous sont reliés qui nous écoutent. Tout cela 
se passe. La terre entière, au tout début du temps, il dit qu’ils soupiraient et gémissaient et 
attendaient, pour les manifestations des fils et des filles de Dieu. Nous voici!   
(Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Croyez-vous cela de tout votre cœur 
aujourd’hui? Amen, gloire au Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
10 :04 
Mais maintenant, ce qui se passe dans l’église, c’est Christ et Son Église, s’unissant 
ensemble. Nous devenons UN avec Lui. Quel Message que celui que nous écoutons. Oh, 
aimez-vous la série de l’ADOPTION? Oh! Gloire au Nom du Seigneur!  Je sais que nous 
avons écouté… J’ai dit au frère que nous l’avons écouté la semaine dernière, nous avons 
écouté, le numéro 3, (Excusez-moi) nous allons l’écouter encore mais nous ne pouvons 
pas trop l’écouter. C’est si important, ces séries de Messages, ce que ce prophète nous dit, 
ce qu’il nous enseigne sur ces Messages. Nous sommes sous l’Onction du Saint-Esprit en 
train d’être adoptés dans la Famille de Dieu. Oh! Il dit que nous avons été placés 
positionnellement, par le Père, et il nous dit dans ces Messages exactement qui nous 
sommes. Comme jamais avant, il nous dit qui nous sommes, ce qui va nous arriver, ce qui 



vient ensuite. Qui sommes-nous? Il dit, nous sommes un peuple appelé à sortir, oh, une 
sainte nation bénie, vivant une vie qui est au-delà de tout blâme, agissant, nous 
conduisant tout comme Lui, le ferait. Œuvrant en nous,  car nous sommes Son œuvre, 
créée en Christ Jésus. Nous sommes l’œuvre même de Jésus-Christ. Gloire au Nom du 
Seigneur! Notre Tuteur nous enseigne, et Il rapporte au Père : ‘Oh, ils sont tout comme 
leur Père.’ Il dit, ‘Alors, gloire au Seigneur, je vais donc tous les adopter.’ Gloire au 
Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur! Gloire au Seigneur!  
11 :54 
Maintenant parce que nous sommes adoptés, et que nous sommes en train d’être placés 
positionnellement, Il nous a donné quelque chose d'autre. Un mot que nous aimons 
réellement et dont nous avons parlé la semaine dernière. Notre héritage.  Oh, aimez-vous 
ce mot, cet héritage. Et comment obtenons-nous cet héritage? Est-ce que Jésus nous a 
donné cet héritage? Il a dit, non, il a dit, Jésus a simplement payé pour cet héritage. C’est 
tout ce qu’Il a fait, Il l’a racheté afin que nous puissions l’avoir. Ainsi comment et quand 
recevons-nous cet héritage? Quand vous acceptez le Seigneur comme votre Sauveur? 
Non, vous ne l’avez pas eu là. Quand vous êtes baptisés? Non, vous ne l’avez pas eu là. 
Avant qu’Il soit Papa, avant qu’Il soit Dieu, avant qu’Il soit un Sauveur, avant qu’Il soit 
un Guérisseur. Avant tout ceci, Il a prédestiné et placé le Nom de l’Agneau sur le Livre 
de Vie, regardé au travers sa pré-connaissance, et a vu votre nom écrit dedans. Woooh! 
Gloire au Nom du Seigneur! C’est là que vous avez eu votre héritage, à ce moment-là! 
Oh! (Applaudissements) Oh! Gloire au Nom du Seigneur!  Gloire au Nom du Seigneur!  
Vous pouvez vous asseoir. 
  
Comme c’est étonnant! Il y a tellement de pépite dans cette petite citation juste là. Oh, 
mon héritage est juste là, votre héritage est juste là. Avant la fondation du monde, ça m’a 
frappé et j’ai demandé à Frère Samuel là en arrière, avant qu’il sorte,  le seul endroit que 
je connais où Frère Branham a dit, Il a mis le Nom de l’Agneau dans le Livre. Wow! Il 
était un Homme. (L’assemblée se réjouit!)  Oh! Oh! Oh!  Gloire! Gloire au Nom du 
Seigneur! 
14 :35 
C’est simplement, oui, Gloire à Dieu! Il était un Homme, ainsi Il devait mettre Son Nom 
dans le Livre de Vie de l’Agneau. Il était le premier Nom à être mis dans le Livre de Vie 
de l’Agneau. Oh! Et votre nom s’y trouve aussi! Amen! Gloire au Nom!  
Vous pensiez juste que votre mère et votre père vous avaient donné ce nom, devinez 
quoi, ceci vient de dire que cela ne vous a pas donné de nom, parce qu’Il a vu votre nom, 
Il a vu votre nom et l’a mis dans le Livre de Vie de l’Agneau avant qu’il y ait un monde, 
avant qu’il y ait un Dieu, avant qu’il y ait un Guérisseur, avant qu’il y ait quoi que ce soit. 
Il a vu mon nom, Il a vu votre nom et l’a inscrit dans Son Livre de Vie de l’Agneau.  Oh, 
merci Seigneur Jésus, oh! Gloire au Nom du Seigneur! C’est notre héritage. Gloire au 
Nom du Seigneur! Allez-vous faire des choses qui sont mal? Amen. Oui. Vous allez 
chaque jour faire des erreurs, faire des choses qui sont mal, vous allez faillir, et vous allez 
payer pour, récolter ce que vous avez semé. Mais il dit que cela n’a rien à voir avec votre 
salut! Rien! (Applaudissements)   Oh! Oh! Gloire au Nom du Seigneur! Rien! Amen. 
Amen.  C’est ce que ce Message nous dit, par Sa grâce, vous êtes nés fils et filles de 
Dieu. Il dit, Il sait que vous êtes attristés pour cela. Il sait que lorsque vous commettez 
une erreur que vous ne le vouliez pas. Vous dites, J’ai tort Seigneur, pardonne-moi. Vous 



savez que c’est le pire sentiment quand on sait qu’on l’a fait. C’est instantanément, les 
fils et les filles de Dieu tombent sur leurs genoux et disent, Seigneur, pardonne-moi, je 
désolé, je ne voulais pas faire cela. Que fait-Il quand nous tombons?  
17 :01 
Quand nous faisons une erreur, quand nous faillissons? Nous avons une Main qui se tend 
vers nous, Il nous prend et nous stabilise et dit, « Fais ce pas comme ceci mon fils, » Il ne 
nous prend pas pour nous corriger parce que nous avons fait une erreur, Il ne nous bat pas 
à mort parce que nous essayons de marcher. Il nous aime, comme nous aimons nos 
enfants,  Il nous tend la main et nous prend dans Ses bras, nous remet debout et dit, 
« marche comme ceci mon fils. » Gloire au Nom du Seigneur! Ah! Gloire au Nom du 
Seigneur! Quand vous tombez, Il vous prend simplement dans Ses bras. Amen. Gloire au 
Nom du Seigneur! Gloire au Nom du Seigneur!  
Qu’est-ce qu’Il essaie de nous enseigner en cela? C’est pour cela que cette adoption est si 
importante. Elle est si importante pour moi. C’est ce qu’il nous enseigne, parce que nous 
pensons que si nous faisons des erreurs, alors on ne pourra jamais être adoptés. Nous 
faillissons toujours, nous faisons toujours des erreurs, nous faisons des choses qui sont 
mal. Y a-t-il quelqu’un, là, qui pense ça? Merci. Seigneur, je regarde à moi-même, je fais 
des erreurs, je faillis,  comment pourrai-je jamais être adopté? Comment pourrais-je être 
ce dont il nous parle. Parce que je suis en train d’être adopté.  Nous ne pourrons jamais 
être parfaits. Mais il y a un Sacrifice qui est parfait pour nous et c’est tout ce qu’Il voit! 
Cela. Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Gloire au Nom du 
Seigneur! 
18 :59 
Il a dit que ce Sacrifice sanglant est toujours agissant à notre place, c’est ce qu’Il essaie 
de nous enseigner. Ça n’a pas d’importance, vous allez tomber, vous allez faire des 
erreurs,  nous allons faire des choses fausses. Ça n’a rien à voir avec cela. Il vous adopte 
quand même, car Il vous a adopté avant la fondation du monde. Parce qu’Il sait que vous 
ne voulez pas faire cela. Il ne veut pas… vous n’avez pas cela à l’intérieur de votre cœur. 
Vous marchez devant le Seigneur. C’est sur cela que le diable vous bat, c’est ce qu’il 
nous dit dans l’Adoption. Arrêtez de regarder cela, arrêtez de vous regarder vous-même.  
Arrêtez de regarder vos fautes. Regardez à Christ! Regardez au Calvaire! Regardez à ce 
Sacrifice sanglant qui se tient là pour nous! C’est tout ce qu’il a dit. Chaque fois qu’Il 
regarde, c’est tout ce qu’Il voit. Il dit que ce Tuteur, ce Saint-Esprit, fait son rapport au 
Père. Et Celui qu’il rapporte au Père est le Sacrifice, car Il ne peut rien voir au-delà de ce 
Sacrifice. Il lui dit, « Oh, ils sont juste comme Toi, Père. Ils sont tout à fait comme Toi, 
ils sont parfaits. » Gloire au Nom du Seigneur! C’est la grâce! C’est la grâce, la grâce, la 
grâce. Sa grâce, qu’est-ce que c’est? Avant, oh, c’est riche, avant, quand Il n’était pas un 
Père; Sa grâce, Son amour, par lequel Il a fait un Enfant pour Lui-même, pour que nous 
puissions être prédestinés à être Ses enfants d’adoption, c’est notre cheminement. C’est 
votre sortie de prison gratuite juste là. Comprenez-vous cela? Il  nous a prédestinés à être 
ses enfants d’adoption. Ainsi, Il a pourvu d’un chemin pour que nous puissions être 
adoptés à cause de notre Fils, qu’Il a créé. Il nous a rendus parfaits par le Bien-Aimé qui 
est Christ. Ainsi, à travers Christ, Il nous a rendus parfaits, nous avons une voie parfaite 
pour être placés positionnellement, adoptés et ensuite placés dans la grande économie de 
Dieu.  
21 :19 



Gloire au Nom du Seigneur! Aujourd’hui nous allons prendre l’échelle de Dieu, le Saint-
Esprit. Comme Frère Branham le dit, nous allons regarder pour voir ce qu’Il a en réserve 
pour nous aujourd’hui. Et Il a des choses merveilleuses en réserve pour nous. Il va nous 
donner à tous, plus de révélations aujourd’hui. Cela va devenir plus réel pour nous 
aujourd’hui. Parce que lorsque vous êtes rassemblés dans les Lieux Célestes et que 
l’Onction est ici, Il vous révèle davantage de Sa Parole. Il le faut.  
Quel est le thème de l’adoption? Il dit, c’est de nous placer positionnellement. Je crois 
qu’Il nous a adoptés. Il nous a pris et maintenant, il dit qu’Il va nous placer. Et Qui est-ce 
qui nous conduit? Qui nous enseigne? Gloire au Seigneur! Je vais vous dire Qui c’est. 
Citation.  
Je suis Celui qui vous enseigne, (Applaudissements) Amen! Amen! Gloire au Nom du 
Seigneur! Oh! Amen. Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 
C’est riche. Laissez-moi terminer la citation. Vous la connaissez mais… Je suis Celui qui 
vous enseigne. Ceci va sur les bandes, je veux que les gens qui écoutent les bandes se 
souviennent, que ceci est pour mon église. 
 Nous sommes cette église! Nous sommes cette église! (L’assemblée se réjouit!) Gloire 
au Nom du Seigneur! Amen. Gloire au Nom du Seigneur!  Ainsi c’est le Saint-Esprit qui 
parle à Son Église, à travers les bandes. Parce qu’il dit, Je suis Celui qui vous enseigne et 
ceci va sur les bandes. Gloire au Nom du Seigneur! Regardons un peu plus haut sur cette 
échelle, le prophète de Dieu nous enseigne réellement à travers ces bandes.  
Écoutez Ceci, Branham Tabernacle! Vous avez eu votre chance. Une fois qu’un homme a 
été oint du Saint-Esprit, – pour être adopté dans la famille de Dieu, pour être placé dans 
sa position par le Père et établi à Son service ici, avec un but à atteindre dans cette vie, (il 
a un but dans la vie pour vous, chacun. Il dit que nous sommes tous différents. Notre 
nature est différente, nos conversations sont différentes, tout est différents en nous et 
nous avons tous quelque chose à faire et il dit premièrement vous êtes un fils ou une fille 
de Dieu, vous êtes nés comme ça avant la fondation du monde, puis Il vous a adopté et a 
eu une cérémonie où Il a dit, celui-ci est mon fils bien-aimé, celle-ci est ma fille, et puis, 
il dit qu’Il nous place à notre position dans le Corps de Christ où il nous faut être, puis il 
dit, Il l’envoie en service ici, selon le but de sa vie ou ce pourquoi Dieu l’a appelé, – sa 
marche doit être: “Saint, saint, saint est l’Éternel. Saint, saint, saint est l’Éternel!” Aussi, 
Branham Tabernacle, nous devons marcher, “Saint, saint, saint est l’Éternel. Saint, saint, 
saint est l’Éternel!” Tout ce que nous faisons. Comment  nous agissons, tout ce que nous 
disons, ce devrait être, “Saint, saint, saint est l’Éternel!” Il dit, Oh, tu dois croire tout ce 
que l’ancien a dit.” 
Mais: “Saint, saint, saint est l’Éternel.” Que Sa Parole passe avant, qu’Elle soit tout pour 
vous, enfouie, bien établie dans votre coeur! Votre marche doit se faire dans la Parole. 
“Saint, saint, saint est l’Éternel.” 
 “Oh, si tu acceptais seulement de venir ici! Je vais te dire ce qu’on va faire, on va 
organiser, te prendre dans notre organisation, tu seras un homme important.– Saint, saint, 
saint est l’Éternel. Continuez à avancer. Ce que les gens peuvent dire, ça ne change rien! 
“Retire ces bandes! “Saint, saint, saint est l’Éternel! ” Ainsi les bandes sont saintes!  
“Saint, saint, saint est l’Éternel! ” C’est ce que sont ces bandes, “Saint, saint, saint! ” 
Amen. Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 
26 :42 



Restez debout. Il n’a pas dit cela juste comme ça Épouse, il veut que nous sachions, ceci 
est le chemin, c’est la façon d’écouter la Parole. Il enseigne Son Épouse, et ces bandes 
sont, “Saint, saint, saint est l’Éternel! ” C’est ce qu’il vient de dire. L’Épouse doit rester 
dans la Parole et la Parole est ce Message et ce sont ces bandes. Et c’est ce qui 
perfectionne l’Épouse de Jésus-Christ. Nous sommes en train d’être adoptés, d’être 
placés et mis en service. Chacun de nous. Il veut que nous reconnaissions, pas nous-
mêmes, regardez à Lui. Regardez à Lui, c’est ce que vous êtes,  c’est comme ça qu’Il 
vous voit. Quand vous tombez, relevez-vous! Parce que vous êtes une semence royale 
d’Abraham. Et votre nom a été mis là. Il vient de le dire, votre nom était là, Il a vu votre 
nom, avant qu’Il soit un Père, avant qu’Il soit un Guérisseur, avant qu’Il soit un Sauveur, 
Il connaissait votre nom, et Il l’a inscrit là. Il sait qui vous êtes, Il connait votre fragilité, 
Il connait vos fautes, ça n’a pas d’importance, Il vous a prédestiné, Il vous a appelé, Il est 
en train de vous adopter, Il a une cérémonie aujourd’hui, « ceux-ci sont mes enfants, ce 
sont eux, c’est l’Épouse qui demeure avec la Parole. » Il n’y aura que l’Épouse qui 
demeurera avec cette Parole, combien de fois nous a-t-Il dit? Restez avec la Parole. Ce 
Message béni. Inclinons la tête. 
28 :22 
Merci Seigneur Jésus pour ce Message. Merci d’avoir emmagasiné la Nourriture pour 
l’Épouse de Jésus-Christ. D’avoir enregistré ces bandes pour l’Épouse de Jésus-Christ 
pour que Tu puisses nous enseigner qu’aujourd’hui en 2018, nous sommes assis 
ensemble dans les Lieux Célestes, étant adoptés, étant placés dans notre position. 
Seigneur, abaisse le regard. Merci pour ce Sacrifice qui est là. Merci que ce soit la seule 
Chose que Tu vois. Puissions-nous réaliser Seigneur comme jamais auparavant, Seigneur 
Jésus que c’est tout ce que Tu vois. Nous faillissons et Satan nous reproche cela, et nous 
montre qui nous sommes, nous pensons que nous sommes rendus à bout. Je me sens 
comme ça Seigneur, je confesse devant l’Église comment je me sens, je faillis et je 
tombe, mais Seigneur, tout ce que Tu vois c’est ce Sacrifice sanglant, Seigneur et je suis 
parfait à Tes yeux, Seigneur, parce que tout ce que Tu vois, c’est Ton Fils. Ce Fils que Tu 
as créé, que Tu as envoyé, et Tu es venu vivre dedans et a ouvert un chemin pour nous 
Seigneur. Il n’y avait pas d’autre chemin. Mais Tu as pourvu un chemin. Et Tu nous as 
donné un héritage Seigneur, pour qu’aujourd’hui, peu importe ce que nous demandons, 
que nous puissions l’avoir, Seigneur Jésus. Parce que ça nous appartient. Si c’est la 
famille, si ce sont des amis, notre mère, notre père, nos enfants, la maladie, Tu nous as 
déjà montré Seigneur, la guérison des malades, la résurrection des morts, même infirmes, 
Tu nous as guéris, Tu es avec nous, nous n’avons qu’à prononcer la Parole Seigneur 
Jésus. Parce que nous savons que ce n’est pas notre Parole, mais c’est Ta Parole. Et 
aujourd’hui, quel privilège et honneur d’être rassemblés ensemble pour écouter cette 
Parole aujourd’hui, ce Message de l’Adoption. Oh Seigneur, viens, sois avec nous, ouvre 
nos cœurs, ouvre nos âmes, notre esprit, Seigneur. Que ce Message pénètre profondément 
dans nos cœurs, parce que vraiment Seigneur, nous avons besoin de Toi et nous sommes 
reconnaissants de nous trouver dans Ta Présence aujourd’hui.  
 
Chant : Dans la Présence de Jéhovah. 

 
 


